



Emisiones radiofónicas especiales para escolares en Asturias
Son escuchadas por 50.000 niños

OVIEDO — Un auditorio escolar de unos 50 000 niños seguirá las audiciones radiofónicas de carácter educativo que con el título «Horizonte» realizan y transmiten simultáneamente las emisoras asturianas Radio Juventud de Langreo, Radio Luarca y Radio Oviedo.

Estas emisiones, dirigidas especialmente a los centros de enseñanza primaria de Asturias, se iniciaron en 1954 por Radio Juventud, y la iniciativa ha sido seguida por las otras dos emisoras, con lo que se cubre todo el ámbito provincial. Los directores de las tres emisoras y la Inspección Provincial de Enseñanza Primaria se preocupan de gestionar receptores de radio para las escuelas y son varios los Ayuntamientos de la provincia que han iniciado su adquisición, entre los que destacan los de Langreo, San Martín del Rey Aurelio y Cijón.

«Horizonte», que lanza sus emisiones dos veces por semana, es la primera experiencia sistemática en gran escala que se hace en España en el campo escolar y puede servir de modelo para la realización de empresas del mismo tipo.

En la sesión inaugural del curso dirigieron allocuciones a través de las tres emisoras, el inspector jefe de Enseñanza Primaria y el Gobernador civil, patrocinador de estas emisiones.

Las capitales de las provincias de Valencia y Sevilla tiene, cada una, medio millón de habitantes Murcia, Bilbao, Zaragoza y Málaga, rebasan los 200 000

La información que el Instituto Nacional de Estadística presenta en octubre del año actual, como resumen de la situación de nuestro país en lo referente a los aspectos demográficos, de cultura y producción económica, ofrece un apreciable aumento de cifras. En primer lugar, la población española se acerca rápidamente a los treinta millones de habitantes, con la cifra de 29 661.813; de los que corresponden a las capitales 8 670.509 —.

Hay dos ciudades que se aproximan a los dos millones de población — Madrid, con 1.979.037, y Barcelona, con 1.431.753 —. Vienen después Valencia y Sevilla, con el medio millón de almas; superando las doscientas mil, Murcia, Málaga, Zaragoza y Bilbao.

Como capítulos importantes, subrayaremos los relativos a la producción, en los que figuran con cifras crecientes algunos conceptos hasta hace pocos años casi inéditos en nuestras estadísticas, como que los se refieren a la fabricación de relojes, máquinas de escribir, máquinas generadoras de fuer-

za motriz, maquinaria agrícola, etc.; todos los cuales figuran con números altos. El comercio exterior viene expresado con saldos cada vez más bajos en lo que se refiere a las importaciones, en contraste con el aumento de las exportaciones.

Sociedad de antifumadores en Londres Comenzará a funcionar el 1 de Enero

Londres.— Ha sido fundada la sociedad «Smokes Anonymous», que servirá para ayudar a los fumadores a dejar de fumar. Comenzará su labor a partir del 1 de enero próximo.

Uno de los miembros de la nueva sociedad que profesa la medicina y cuyo nombre no ha sido revelado, de acuerdo con la costumbre establecida por la Sociedad, ha declarado que el grupo ha sido creado para combatir el cáncer provocado por el tabaco.

Incremento de la riqueza forestal de León

LEON.— La riqueza forestal leonesa tiene tal importancia que su valor se aproxima a los 60 millones de pesetas. Existen solamente para la primera transformación de aserrar unas 300 industrias. De todos modos, la producción no cubre las necesidades actuales, por lo que se propugna la repoblación de unas 20 000 hectáreas de chopos en las márgenes de los ríos, labor que vienen realizando algunos Ayuntamientos, que hacen consorcios con el Patronato Forestal del Estado. Por este sistema, el Ayuntamiento de Cabreros del Río repobló la margen del Esla, en su término municipal, con unos 100 000 árboles, y el Ayuntamiento de la capital proyecta repoblar terrenos en los que plantará varios centenares de millares.

La repoblación de los montes con pinos se viene haciendo a razón de 7 000 hectáreas anuales, calculándose unas 35 000 en cinco años.

Abastecimiento de agua a buques en el puerto de Santa Cruz de Tenerife

Santa Cruz de Tenerife.— Se ha hecho público que en el puerto tinerfeño el suministro de agua a los buques se eleva a cuatrocientos millones de litros anuales. La red distribuidora de este volumen de agua, al que hay que agregar el consumo de veinte millones de litros diarios con destino a usos portuarios alcanza una longitud de 36 kilómetros.

NUEVO SERVICIO DE INCENDIOS EN LA SOLANA A base de extintores de espuma carbónica

LA SOLANA (Ciudad Real).— Un servicio contra incendios va a ser creado en fecha próxima en esta población. En la actualidad no existe ninguno, aunque en los últimos años no se han registrado siniestros sensiblemente graves.

Por el momento se contará con un equipo de extintores a base de espuma carbónica, uno de ellos movido sobre ruedas, y otros de transporte personal, así como un tanque motobomba hipomóvil, susceptible a cambiarse por uno automóvil. Este vehículo podría dedicarse al mismo tiempo para el servicio de riego y obras municipales.

Sistema de cobradores electrónicos para autobuses

JOHANNESBURGO.— Un viajante de comercio, S. B. Udricks, ha inventado un «cobrador de autobús» automático que, según declara, ahorrará millares de libras esterlinas al año y resolverá el problema planteado por la carencia de personal y no podrá declararse en huelga.

Consiste en un torniquete instalado en la plataforma posterior por que han de pasar forzosamente los viajeros. Al pasar por el torniquete y depositar las monedas, los viajeros retiran no un billete, sino un disco, que, introducido después en otro mecanismo, les permitirá salir del autobús por otro torniquete. El invento ha sido patentado.

El aviador español Ansaldo intentará cruzar el Atlántico en otro globo cautivo Saldrá próximamente de Las Palmas

MADRID — En la primavera de 1959, el piloto español don José María Ansaldo, intentará batir el «récord» mundial de velocidad y duración de vuelo sobre un aerostato que, dotado de globos compensadores, adquirirá cuatro veces el empuje e intensidad de los globos dirigidos a pedales. Con este globo, invención del señor Ansaldo, partirá de Las Palmas de Gran Canaria y, atravesando el mar Caribe, llegará por Venezuela, Cuba, Puerto Rico hasta Méjico.

Llega sin novedad a Venezuela, el Pequeño Mundo

CARACAS.— El globo «El Pequeño Mundo» que realizaba la travesía del Atlántico, ha logrado tomar tierra con sus cuatro pasajeros sanos y salvos, en la zona oriental de Venezuela, según informaciones por radio que llegan al ministerio de Comunicaciones. Dos aviones de las fuerzas aéreas venezolanas han sido enviados al lugar del aterrizaje en el territorio del delta Amacuri, próximo a la desembocadura del río Orinoco, para recoger a los heroicos tripulantes del aerostato, que despegó de Santa Cruz de Tenerife, Islas Canarias, el pasado día 12.

Lea **ANTENA**



Comienza la construcción de seis viviendas para familias menesterosas en Arrecife

Valiosa contribución de los organismos oficiales y el vecindario

Un grupo de estudiantes ofrece su trabajo personal

Dentro del magnífico plan de obras que vienen realizando en nuestra ciudad el Instituto Nacional de la Vivienda, Instituto Social de la Marina, Obra Sindical del Hogar, etc. gracias a cuya labor Arrecife dispondrá en plazo relativamente corto de cerca de mil nuevas viviendas, nada se había logrado hasta ahora en lo concerniente a la solución de este grave problema social para las muchas familias menesterosas que viven inadecuadamente en chozas y corrales del extrarradio de la población.

La parroquia de esta capital, a instancia de un grupo de feligreses, aun a sabiendas de las dificultades e inconvenientes que encierra tan difícil empresa, se ha lanzado con el mayor entusiasmo y buena voluntad a buscar un eficaz remedio a esta delicada situación de nuestras clases humildes.

SE INICIAN LAS GESTIONES

Un grupo de feligreses de la parroquia, tras una reunión celebrada recientemente, se puso

En 1959, sesenta nuevas escuelas para nuestra provincia

El proyecto de construcciones escolares para 1959 ha sido ya confeccionado y enviado al ministerio de Educación Nacional por la Junta Provincial de Servicios Técnicos. Consiste en la edificación de 60 escuelas en las islas de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura, con un presupuesto total que asciende a 22 499 702 pesetas. En el referido plan figura la construcción de dos grandes grupos en las localidades de Agaete y Firgas (Gran Canaria).

al habla con dos técnicos locales que gratuitamente confeccionaron el proyecto para la construcción, en principio, de seis casas, que consta, cada una, de 3 dormitorios, 1 «hall-comedor», 1 cocina, 1 cuarto de aseo y un pequeño patio con pila de lavar. Cada vivienda

Felicitaciones de Pascua

Segunda relación de felicitaciones de Pascuas recibidas en nuestra Redacción, que agradecemos y a las que correspondemos gustosamente: don Victor Zurita, director del diario «La Tarde», de Tenerife; don Mariano Lobet Román, secretario del Cabildo Insular de Lanzarote; presidente y directiva del Casino de Arrecife; don José Molina Aldana, médico cirujano; don José Morales Méndez, alcalde de Tegüise; Dr. Attilio Gaudio, etnólogo y escritor italiano; señorita Esther Peter, periodista francesa; don José Joaquín Ruiz Arozena y don Juan Domínguez Sánchez, presidente y secretario de la Federación Provincial de Baxxo; fábrica de cigarrillos «Cumbre»; don Manuel López Benitez, director de la sucursal del Banco Hispano Americano en Teror; don Mariano Marino Vélez, médico cirujano de Santander; don Donato Alvarez Guillermo, secretario del Juzgado Comarcal de Puerto del Rosario; don Cirilo López Pérez y don Aurelio Montenegro Bastos, presidente y secretario del U. D. Las Palmas; señorita Natalia Sosa Aya la, escritora de Las Palmas; señorita Iberia Carqué Cazorla, pintora de Las Palmas; don Alvaro Castañeda González, corresponsal del diario «Marca» de Tenerife; don José Casiano Cabrera, Policía Municipal de Telde, y don Domingo Acosta Padrón, redactor de «Diario de Avisos» de Santa Cruz de La Palma. (continuará)

ocupará 150 metros cuadrados de superficie, y por su alquiler no abonarán ninguna cantidad sus beneficiarios.

Expuesta la idea a la Corporación municipal, esta acordó por unanimidad librar una asignación para adquirir los solares, situados junto a la carretera del Centro, más al norte del grupo de viviendas para oficiales del Batallón de Infantería.

El proyecto fue expuesto luego a la consideración del presidente y consejeros del Cabildo Insular, quienes no solamente se han limitado a conceder 60.000 pesetas, para abonar en varios plazos, sino que además han ofrecido con carácter gratuito el agua necesaria para la ejecución de la obra, herramientas, etc.

OTRAS IMPORTANTES AYUDAS

Las gestiones se han continuado realizando día tras día, y así se ha logrado ya la colaboración gratuita de transportistas, contratistas, industriales, comerciantes, armadores, etc e incluso la de muchos jornaleros que trabajan en la obra, va iniciada, quienes se han ofrecido a cubrir horas extraordinarias en su labor, teniendo en cuenta el fin altruista y humanitario de las mismas. Entre las empresas industriales que han colaborado (se dice que una contribuirá con 20 000 ptas) figuran algunas residentes en Las Palmas, con negocios establecidos en Arrecife. (Para a cuarta página)

Cervezas - Refrescos Aguas minerales

A. González G. Hita, 10 Tel. 155

Almacenes Ferrer

Número premiado con tres mil pesetas en el obsequio de Navidad: 10.110 Los mismos billetes son valederos para el próximo sorteo 5.000 pesetas.

PERFIL ISLEÑO

La cabalgata de Reyes

Estamos ya a pocas fechas de la celebración de la festividad de los Reyes Magos, días llenos de ilusión y alegría para los niños de todo el mundo.

En la totalidad de las capitales de provincia y pueblos importantes de España se organizan, la víspera de esta fiesta, cabalgatas anunciadoras conmemorativas de la visita de los Magos a Belén, para adorar y glorificar la venida de Dios a la Tierra. En Las Palmas, y por cierto con clamoroso éxito, la vistosa y alegre cabalgata es organizada cada año por la Casa de Galicia, en estrecha colaboración con otras entidades particulares y oficiales. Los niños de Arrecife, sin embargo, llevan ya dos años sin poder disfrutar de esta sana diversión infantil, de observar el paso por nuestras calles de esa vistosa caravana nocturna de camellos y «reyes», envuelta en el dulce clamor de las bengalas, la música y el colorido. Y es una verdadera pena que esto ocurra, porque nosotros creemos, sinceramente, que con un poco de buena voluntad por parte de todos, la ciudad podría continuar disfrutando de las excelencias de tan interesante y sugestiva fiesta infantil. Para ello sólo se requiere la existencia de un organismo, llámese Ayuntamiento, Cabildo, Batallón o Sociedad de Recreo, que se comprometiese a su organización y puesta en marcha. Ya en posesión de este imprescindible elemento organizador, todo marcharía después como sobre ruedas, porque ¿qué ciudadano, qué entidad, qué sociedad negaría su colaboración entusiasta y desinteresada para proporcionar a los niños—con muy poco desembolso por su parte—esa dulce alegría de su ilusión por las (Para a página cuarta)

Fenomenal **BARATILLO** en Almacenes **"EL BARATO"**

¡Miles de juguetes!

¡Millones de regalos!

COLABORADORES DE «ANTENA»

A la mejor siembra

Por Aureliano Montero Sánchez

¡Sembradores del alma: Sembrad!

—o—

Bendita la siembra que te da tales dones.
Bendita la siembra que engendra en los hombres
el amor al Único Creador de Bondad.
Bendita la siembra que esparce en las almas
la inmutable y perenne Verdad
y las llena de sanos anhelos
de virtud y de amor y de paz.

—o—

Bendita la siembra feliz que florece
con la flor sencilla
de la Caridad
y hace al hombre apartarse del vicio
dando sólo anida la turbia maldad.

—o—

Bendita la siembra que te da tales frutos.
Bendita la siembra que da tal afán.
Bendita la siembra que lanza en los surcos
del alma del hombre simientes de paz.

—o—

Bendita la siembra
de estos sembradores
que en tan corto tiempo consiguen plantar
la semilla fecunda y vallo a
que hasta en lo más hondo
de las almas baldías y yertas
hacer nacer flores,
y hace crecer rosas,
matando el pecado y abriendo las puertas
de la suma y perfecta bondad.

—o—

Bendita la siembra
que unos hombres buenos
hacen pregonando la eterna Verdad,
de estos sembradores
de la Cristiandad.

—o—

¡Haz, Señor, que esta siembra fecunde
los campos plagados
de incredulidad
y que llegue a las almas de aquellos
cuyas mentes están tan cerradas
que incluso Te niegan

a Ti, fin y origen de la humanidad!
¡Haz, Señor, que tan buena simiente
retoñe: retórica
y haga rosaledas del más triste erial!
¡Dale el riego sin par de tu gracia
y haz que la cizña
se pudra y convierta en semilla ideal!

—o—

¡Haz que aquellas almas desviadas y enfermas
recobren su norte,
recobren su paz,
y que en ellas nazcan planteles de rosas
que adornen tu gloria, Señor de bondad!

Bendita la siembra
que en tu nombre se hace.
Bendita la siembra
que por Ti se da.

Bendita la siembra que se hace a tu gloria.

—o—

¡Sembradores del alma: Sembrad!

Arrecife, diciembre de 1958

EL PAN DE ORO

Por Julio Viera

El trigo se mueve en el campo. Es un mar de continuo oleaje, es un mar seco y brillante: espejo viviente del sol. El trigo es la canción del campesino. La espiga es el pentagrama; el grano la nota. La canción mística que se eleva angelicalmente. Canción única, canción universal: canción que llena a muchas bocas.

Las espigas lucen su corona de diamantes. Altas coronas que quieren enredarse en las nubes, en las estrellas, en el cielo. Cuando se empujan intentando besar al cielo, es el cielo quien se rinde a las raíces de sus pies, agachándose para corresponder a sus caricias.

La joven campesina, con sus dos rosas en las mejillas, brinda la melodía; una melodía que habla de paz, de tranquilidad, de purificación. Una melodía que se desgrana en los surcos, entre las batutas de la lluvia. La campesina es como una sirena que se baña en el mar de sus ojos, entre las alas de su cuerpo, en las aguavivas de sus

pestañas, en las caracolas de sus orejas de marfil. Ella es una sirena con la cola de su peinado. Una sirena encantadora, con pantorrillas de enredadera silvestre. Y ella es la que peina y despeina la cabellera azul de la era que se funde con el cielo...

El viento sopla las aspas de los quijotescos molinos, hasta lograr hacer polvo el grano. Polvo blanco. Blanco como las nubes, como las olas, como las azucenas blancas...

En el horno bueno del horno, la pasta—harina, agua y sal—se cuece. Dorada como el sol se tiende a la sombra. Entre caricias y poesía ha nacido el pan, el pan de oro, de oro blando y poético.

El pan hace sonreír; el pan sonríe al ser partido y compartido; el pan es el alma; alma es pan; el pan nunca muere. Sube al cielo (como el agua del mar) de donde vino, y vuelve a la tierra donde nació. El pan es la oración de cada día. El pan es Dios mismo.

Florencia, diciembre de 1958

Escuela de Conductores
PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matricula. - PLAZAS LIMITADAS
Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

¡SE ACERCAN LOS REYES!

El regalo ideal para su esposa:

UNA SUPER-
MAQUINA
DE LAVAR

“BRU”

¡Espléndido resultado en toda España!
Todos lo recomiendan.

PARA EL AÑO NUEVO

Cerveza “LA TROPICAL”

en su gran variedad de tipos.

Siempre mejorando su calidad.

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

SOLAR CALLE GUARDILAMA

cerca de calle Pérez Galdós, 260 metros cuadrados. Se vende. Informes, Pedro Duque o en esta Redacción

CORREO DE REDACCION

Un mal que debe corregirse

Sr. Director del Semanario ANTENA:

Tinajo es uno de los pueblos de la isla que progresa, y en donde al sistema de enarenado se le saca un buen rendimiento productivo, con el esfuerzo de magníficos labradores, serios y laboriosos, que aprovechan constantemente toda ocasión, que colme el duro trabajo de su constante labor.

Cuenta Tinajo con zonas muy apropiadas para el cultivo de frutales y montañas propias para la plantación forestal, pero esta clase de cultivos, que algún agricultor ya inició, tropieza con el inconveniente de exigir una constante vigilancia, pues su principal enemigo es el pastor, que entra con el ganado en cualquier propiedad donde el dueño no esté presente, dañando árboles y viñedos para alimentar ese ganado.

La falta de un guarda comunal que se encargue de la vigilancia de la propiedad es causa de que estas cosas sucedan, pues debido a ello, no solamente los pastores, sino también el ratero, que de todo hay en la vida, perjudica frecuentemente los intereses del productor laborioso, maniobrando a la sombra de la impunidad si sabe que no es vigilado. De esto se quejan algunos agricultores, que estiman puede remediarse tomando contacto directo con la autoridad local para estudiar la forma conveniente de establecer en colaboración un sistema de vigilancia común, beneficioso para todos. En espera de que estas líneas sean publicadas dado el interés que para el laborioso pueblo de Tinajo representan y agradeciéndole su atención, queda de usted affo. s. s.

R. G. N.

Tiza en las calzadas

Sr. Don Guillermo Topham. Director de ANTENA.

Desde hace escasamente un par de semanas se ha desatado en la ciudad una verdadera plaga de niños de todas las edades y categorías, que se dedican a rayar con tiza plazas y calzadas—incluso de las principales calles—para hacer los cuadros del juego llamado teje. Esto ha hecho que nuestras calles, siempre con fama de pulcras y limpias, estén hechas un verdadero asco. Cuando las niñas terminan de hacer sus «tejes», y para entretener a los pequeños que tienen a su cuidado, prestan las tizas a criaturas hasta de un par de años, que pintan y rayan cuanto encuentran a su paso: aceras, puertas, ventanas y hasta coches aparcados. Total que, como cualquier ciudadano podrá observar, el ochenta por ciento de la población ofrece este desagradable y descuidado aspecto.

Yo creo que con unas cuan-

tas observaciones hechas por las señoras Maestras en sus escuelas y con unas cuantas sanciones impuestas por la Alcaldía, todo se remediaría en un santiamén. Esperando que por el buen nombre de la ciudad se acabe radicalmente con este estado de cosas, le saluda y le da las gracias anticipadas.

UN ARRECIFEÑO

Cervezas - Refrescos
Aguas minerales

A. González, G Hita, 10 Tel. 155

COCHE FORD

4 cilindros 17 H. P., se vende, buen estado de uso. Precio económico. Informes, Ramón Rocío González, Fajardo, 39

Comienza la construcción de...

(Viene de segunda página)

Seis jóvenes estudiantes de Arrecife, aprovechando las vacaciones de Navidad, se presentaron de improviso al capataz director, exponiéndoles sus deseos de cooperar con su trabajo personal a la construcción de las viviendas. Y así, cualquier persona que quiera comprobarlo, podrá observar el hermoso y edificante ejemplo de ver a esos caritativos jóvenes cargar cestas de arena o piedra, sin que les sonroje este gesto de verdadera hombría, de personas de bien.

GESTIONES CERCA DEL INSTITUTO NACIONAL DE LA VIVIENDA

La comisión organizadora ha solicitado un crédito al Instituto Nacional de la Vivienda, a fin de lograr una ayuda para la edificación de las seis casas.

No dudamos que esta prestigiosa y popularísima entidad estatal española, que tan completa y eficaz labor viene realizando en toda España en materia de construcciones de interés social, ha de contribuir en lo posible a satisfacer esta aspiración de la capital lanzaroteña, en un asunto que afecta y preocupa a la totalidad de la población.

NECESARIA COLABORACION DE TODOS

Ni que decir tiene que una obra de tal envergadura social debe ser incondicionalmente apoyada por todos, desde el más humilde obrero al más rico propietario. Cuántos y cuántos problemas se solucionarían en el mundo, si en el enfoque y planteamiento de los mismos desapareciesen los intereses partidistas e imperase, por encima de todo, la hermandad, la comprensión y la caridad.

Arrecife, en este sentido, acaba de ofrecer un hermoso y bello ejemplo que, en justicia, y para satisfacción en la ciudad, nos creamos en la obligación de hacer constar.

Cualquier persona que desee prestar su colaboración, puede comunicarlo a la parroquia de esta capital.

EJEMPLAR ACTITUD DE UN GRUPO DE ESTUDIANTES

CARTELERA CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes, 7:30 y 10:30

Los hombres le temen, las mujeres le adoran...

LA GRAN NOCHE DE CASANOVA

TECHNICOLOR
por Bob Hope y Joan Fontaine. Su espada, valentía y afición al bello sexo, le dieron fama y dificultades sin cuento (Autorizada mayores)

Miércoles, 7,30 y 10,30

Estreno del gran film de acción

ACCION INMEDIATA

Paris, Suiza, Italia... son los escenarios de la más extraordinaria película de aventuras

(Autorizada mayores)
NOTA.—La función de la noche empezará a las 10:15 y se dará sin descanso para terminar antes de las 11

Jueves, a las 5, 7,30 y 10:30

Una gran película, emocionante como pocas

RED INVISIBLE

por Sterling Hayden y Ruth Roman. Un hombre segundos antes de caer acribillado a balazos, le dio aquel encargo que había de cumplir

(Todos los públicos)
Viernes, a las 7:30 y 10:30

¿Qué sucedió en el espacio? EL EXPERIMENTO DEL DOCTOR QUATERMASS

por Brian Donlevy. El viaje a la luna a punto de ser una realidad. ¿Quiere saber lo que puede ocurrirle al que regrese con vida?

(Todos los públicos)

Sábado a las 7,30

Los Reyes Magos visitan la tierra

MENSAJEROS DE PAZ

por Rafael L. Calvo en una producción de Jorge Griñan. No es una película de niños, es una de las mejores realizaciones del cine nacional

(Todos los públicos)

A las 10.30

SENSACIONAL ESTRENO

UN BESO ANTES DE MORIR

CINEMASCOPE - COLOR DE LUXE
por Robert Wagner y Virginia Leigh. Ni el amor ni la amistad eran barreras para su ambición. La película que usted verá con la angustia en el corazón

(Autorizada Mayores)

Almacenes LASSO

No olvide que visitando este comercio de NOVEDADES encontrará los artículos más prácticos para los REGALOS DE REYES.

GABARDINAS - CAZADORAS - CHALECOS - COMBINACIONES - CORBATAS - CALCETINES DE NYLON, y otras gran variedad de géneros al alcance de todos.

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

SUCESOS DE LA SEMANA

Naufraga el langostero «La Fe»

Todos sus hombres ganaron a nado la costa africana

LAS PALMAS.—Se ha perdido frente a la costa de Aaiun el pesquero «La Fe». El citado pesquero fue sorprendido por un violento temporal de olas impresionantes que desarticularon todos sus medios de navegación y lo lanzaron contra la costa, donde quedó destrozado totalmente. Ante la inminencia del naufragio, la tripulación, integrada por 12 hombres, se mantuvo con mucha serenidad en el barco, a pesar de que éste era un juguete de las olas, hasta que el mismo se encontraba muy cerca de la costa,

en cuyo momento se lanzaron todos al agua y ganaron a nado la orilla, fa o eci'os por el impulso del oleaje. Un perro que iba también en la embarcación, se arrojó asimismo al agua y salvó la vida al ganar tierra.

El pesquero «La Fe» estaba dedicado al transporte de langosta desde la costa de Africa a Las Palmas. En este viaje conducía para este puerto 3.500 kilos de langosta, lo que supone una pérdida de 350.000 pesetas, independientemente del valor de la embarcación.

Entró en Arrecife, remolcado por el «Río Sarela», el vapor de cabotaje «Gran Tarajal»

El sábado sufrió una importante vía de agua frente a Sidi-Ifni

Después de 30 horas de lenta navegación, en la noche del domingo entró en nuestro puerto remolcado por el «Río Sarela» el vaporcito de cabotaje «Gran Tarajal», de 140 toneladas y 13 hombres de tripulación, que a la 1 de la madrugada del sábado sufrió una importante vía de agua en la sección de proa, tabia del alfriz, suponiéndose que, con este motivo tirase una estopa. Esta avería la sufrió cuando navegaba a la capa, para evadirse de los efectos del fuerte temporal, en aguas de Sidi Ifni. En vista de la gravedad de la situación, el «Gran Tarajal» lanzó un S.O.S., mientras sus tripulantes permanecieron a chicando agua continuamente, valiéndose de dos bombas centrifugas, pues el líquido amenazaba invadir la sala de máquinas. El barco que primero llegó en su auxilio fue el motovelero «Herbania», acudiendo poco después el mercante «Río Sarela», que también

navegaba a la capa frente a Agadir. Asimismo se ofreció a prestar ayuda el pesquero marroquí «Oriente». A las 5 de la tarde del sábado el «Río Sarela» pegó el remolque, que poco después rompió, por lo que hubo de tender uno nuevo, con el que ya llegó hasta Arrecife.

Durante la travesía ambos barcos volvieron a estar en peligro, al atravesarseles un mercante extranjero que, al parecer, no se percató de que el «Gran Tarajal» venía remolcado.

El «Río Sarela», que viene al mando del capitán de la Marina Mercandon Manuel Gayol Garcia, y que conduce a bordo 71 pasajeros, habrá zarpado esta madrugada para Sidi Ifni, después de provisionarse de fuel-oil y agua, mientras el «Gran Tarajal» continúa en puerto a las órdenes de su armador, que ayer llegó a Arrecife por vía aérea.

Doce desaparecidos en el naufragio del «Sierra Bermeja»

Dos tripulantes y el capitán salvaron la vida en un bote

BILBAO.—Se ha hundido el mercante «Sierra Bermeja», matrícula de Bilbao, a unas 30 millas al norte del cabo Machichaco.

El accidente ocurrió el pasado martes, a las diez de la noche, y la noticia se conoció al divisar el atalayero de Lequeitio un bote a la deriva. Inmediatamente salieron unos pesqueros a recogerlo, y encontraron en la lancha, en estado semiconsciente, tres naufragos, que son: el capitán, Onofre Mendoza Basteguieta, de 53 años, casado, natural de Busturia y vecino de Bilbao; el contramaestre y un engrasador.

El resto de la tripulación— 12 hom-

bres— ha desaparecido.

Los tres supervivientes habían permanecido 17 horas a la deriva, tratando de gobernar la embarcación con un solo remo y después de contemplar, entre el oleaje del temporal, la imposibilidad de acudir en socorro de sus compañeros, algunos de los cuales pugnaba por mantenerse a flote, el contramaestre, con gran sangre fría, aguardó dentro del bote a que el barco se sumergiera casi totalmente para luego cortar las amarras que lo sujetaban, de un solo tajo. Allí se metió el engrasador, y en los últimos instantes, el capitán.

Cinco personas murieron la Nochebuena, en Las Palmas, por accidentes de la circulación

LAS PALMAS.—La Nochebuena ha sido trágica en Las Palmas, pues se han producido dos accidentes de circulación que produjeron cinco muertos y ocho heridos.

El primero de los accidentes ocurrió a las diez de la noche en la carretera del Sur de la isla, en donde un coche ligero conducido por Manuel González Suárez, se dirigía con diez pasajeros hacia la capital. Por ha-

berlo deslumbrado otro vehículo que descendía la cuesta, y que no hizo cambio de luz, el primero se estrelló contra un camión que se encontraba aparcado por avería y no tenía encendidas las luces de situación.

Resultaron muertos José Calero Pérez, de treinta y dos años, contable; su hijo Agustín Calero, de cinco, y Carmen Melián Medina, todos ocupantes del coche ligero, y heridas otras

LA NOCHEBUENA EN LA ISLA

Los cultos religiosos de Tegui se revisieron particular relieve

Noticias que recibimos de los pueblos del interior señalan que en todas las parroquias se han celebrado con gran solemnidad los tradicionales cultos religiosos de la Nochebuena.

En la Villa de Tegui se mencionados cultos adquirieron este año particular relieve y brillantez, registrándose una afluencia de fieles extraordinaria, procedentes de todo el ámbito isleño.

La solemne misa del «gallo» fue oficiada por el párroco de la Villa don José Fajardo Morales, interviniendo en los vistosos actos el clásico rancho pasqual de los Viejos, que entonó villancicos, de auténtico sabor típico acompañado de timple, guitarras, triángulos y panderos.

También resultó muy lúdica la tradicional ofrenda de productos del campo al Niño Dios, desarrollado todo en un ambiente de gran devoción y religiosidad.

Cervezas - Refrescos Aguas minerales

A. González-G. Hita, 10 Tel. 155

Lea ANTENA

ocho personas más del mismo vehículo.

El segundo accidente se produjo en la carretera de la Laja, a la cinco de la madrugada, cuando circulaba en dirección al aeropuerto de Gando un taxi conducido por Angel Roca Rodríguez. Al llegar a lo alto de una pequeña cuesta, y aunque el conductor frenó rápidamente, no pudo evitar el atropello de María Morales Jiménez, de treinta y siete años, y Antonio García Díaz, cabo de la Legión de veintiocho, natural de este último de Tomelloso (Ciudad Real).

Trasladados a la Casa de Socorro, el segundo ingresó cadáver. María Morales, después de recibir asistencia, pasó al hospital, donde también falleció poco después.

TEMPORAL EN LANZAROTE

El viento adquirió una velocidad máxima de 91 kilómetro por hora

En la madrugada del viernes se desencadenó frente a nuestras costas un fuerte temporal de mar con vientos racheados del Norte que en la tarde del sábado—según informes no oficiales—alcanzaron una velocidad máxima de 91 kilómetros a la hora. Con este motivo, y debido a las condiciones meteorológicas desfavorables, no se verificó el viernes el servicio aéreo de Iberia, aunque nuestro aeropuerto permaneció abierto al tráfico. En la mañana de ese día aterrizó un avión que procedía de Tenerife, en ruta para Sidi Ifni.

ESCASO MOVIMIENTO

PORTUARIO

Pocas novedades portuarias ha ofrecido la semana. El mayor tráfico se registró el miércoles, con la entrada de los «bous» peninsulares «Arenal», de Málaga; «Basto» y «Montes», de Vigo, a reparar averías de su telefonía; «Lozoya», de Huelva, a tomar agua y hielo; «Vieira Manzanares» y «Massó 23»; a dejar un accidentado; y «Niño de la Huerta», que volvió a entrar de arribada forzosa, esta vez por el tiempo. Asimismo llegaron el lunes el «Gestoso Alvarez» y «Gestoso Mera», en ruta para Vigo.

La cabalgata...

(Viene de segunda página)

fiesta de los Magos de Oriente?

Cuando tanto y tanto dinero se invierte—y hasta se derrocha—en la celebración de fiestas para mayores, bien merecen nuestros pequeños un poco mayor de comprensión, atención y cariño. Porque ellos, al fin y al cabo hijos nuestros, también tienen derecho a participar, aunque sea modestamente, de las pocas alegrías y sanas diversiones que proporciona esta vida. Sólo por eso, bien merecería la pena el intentarlo.

GUI TO

Almacenes LASSO

Dispone de los artículos más prácticos para Reyes

LOS REPORTAJES DE HOY

La escasez de agua potable en Canarias, Almería y Africa Occidental, en vías de solución, mediante destilación solar

Declaraciones de técnicos nacionales españoles

Por el indudable interés que para las islas menores del Archipiélago tiene, reproducimos parcialmente un artículo de M. Fernández que publica el diario madrileño «Ya». Es muy de lamentar, sin embargo, que bien por el articulista, o bien por los técnicos que hacen las declaraciones, se afirme un hecho tan irreal y absurdo como es el que dice que en Lanzarote, Fuerteventura, Hierro y Africa occidental, hay que beber el bicarbonato CON VINO, debido a la PESIMA calidad del agua. Pero, en fin, entremos de lleno en el contenido del reportaje y que sean los lectores los que en definitiva comenten y juzguen. Dice así el periódico madrileño:

«Agua tan buena como la de Lozoya puede obtenerse de la del mar sometiéndola a un sencillo proceso de destilación solar que se está ensayando desde hace tres meses, con resultados satisfactorios, en la Central Experimental de Las Rozas (Madrid). En el lapso indicado se han conseguido hasta seis litros de agua absolutamente potable, cristalina y de excelente calidad, por día y metro cuadrado de superficie del destilador, lo que representa un rendimiento superior al 50 por 100 de las posibilidades, susceptibles de aumentar progresivamente.

El agua salobre se introduce en un recipiente herméticamente cerrado, cubierto por superficies muy transparentes—cristal o plástico—y propicias al paso de la radiación solar. Su fondo negro facilita la captación de estas radiaciones y provoca una elevación de la temperatura del líquido, que se evapora y condensa en las zonas frías interiores, donde es recogido ya en condiciones de utilización. Este resultado se consigue debido a que la radiación solar queda aprisionada, como en una ratonera—valga el símil—, en el interior del dispositivo, cuya calidad absorbente impide la proyección de aquella hacia fuera.

EN ALGUNAS PARTES DE CANARIAS HAY QUE TOMAR EL BICARBONATO CON VINO

Una vez lograda de esta forma la potabilidad del agua, no solamente puede destinarse ésta a usos agrícolas e industriales, sino que también puede beberla cualquier persona, incluso las de más delicado paladar. No hay que insistir en la importancia de este nuevo aprovechamiento de las aguas del mar, que contribuirá a solucionar graves dificultades, especialmente donde se carece casi totalmente de agua o su pésima calidad obliga a rechazarla. Tal sucede en las islas canarias de Fuerteventura, Hierro y Lanzarote, y en nuestros territorios del Africa occidental, lugares

en que hasta el bicarbonato hay que tomarlo con vino. El problema existe igualmente, aunque un poco más atenuado, en las zonas sudeste del litoral de la Península, principalmente en Almería. La desfavorable situación de nuestras reservas de agua, debido a la pertinaz sequía en Madrid y provincias, concede aún mayor trascendencia a estas pruebas.

El agua obtenida por el procedimiento que actualmente se ensaya podrá conseguirse en pequeña escala casi inmediatamente; es decir, en cantidad suficiente para atenderse a las necesidades más imperiosas, como es que no falte agua potable en ninguna zona habitada. Esto representa la primera etapa de sus trabajos mientras que la segunda, tal vez en pleno funcionamiento dentro de pocos años, se dedicará a fines agrícolas e industriales.

Los datos que anteceden nos han sido amablemente facilitados por el director de la Comisión Nacional de Energías Especiales, don Pedro Blanco Pedraz, ingeniero aeronáutico, y los jefes de las secciones Técnica, don Luis Fontán, también

ingeniero de la misma especialidad, y de la Prospección, don José Antonio Barasoain, doctor en Ciencias Físicas. El expresado organismo, que depende del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y del Instituto Nacional de Industria, lo preside don Luis de Azcárraga.

MAS DE TRES MIL HORAS DE SOL AL AÑO

En gran parte de nuestro territorio—nos han dicho también—tenemos más de tres mil horas de sol al año, especialmente en algunos sitios del sur, que son precisamente los más afectados por la llamada estación seca. De ahí las extraordinarias posibilidades que existen en España para el máximo aprovechamiento del agua del mar, que puede ser modificada, además de por el procedimiento expresado, por otros sistemas que utilizan diversas fuentes de energía. Hemos comenzado por el estudio de la destilación, empleando las energías naturales—solar y eólica—, al que seguirán los de destilación térmica, desmineralización con membranas, separación por con-

gelamiento y extracción por disolventes.

En las reuniones celebradas recientemente en Madrid con motivo de cumplirse las bodas de oro de la Asociación Española para el Progreso de las Ciencias a las que asistieron destacados físicos de todo el mundo, los señores Barasoain y Fontán presentaron una moción de las experiencias realizadas, que despertó el mayor interés; también intervinieron activamente, junto con el señor Blanco, en los congresos de Arizona, Wanshington y Montluis (Francia), en los que se trataron temas relacionados con el empleo de la energía solar y potabilización del agua salada. A la conferencia de Arizona, en 1955, asistieron cerca de un millar de prestigiosos científicos de los cinco continentes, y en ella se expusieron los resultados obtenidos hasta entonces en los diversos campos de aplicación de esta energía.

Preocupa en el mundo entero el problema de la potabilización del agua salada, ya que ello tendría como consecuencia un aumento considerable de la producción agrícola e industrial y contribuiría eficazmente a elevar el nivel medio de vida del género humano. Hay extensas regiones en las que escasea este elemento vital, cuya obtención a precios razonables daría un fuerte impulso a sus economías.

NICOLAS MARTIN CABRERA

Concesionario de FORD en esta Isla, pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que, habiendo sido anuladas por reciente disposición las normas por las que se venía rigiendo la distribución de Automóviles de Turismo, son actualmente los respectivos Agentes los encargados de dicha distribución en cada Plaza.

Teniendo en cuenta tal disposición, han sido ya iniciadas las relaciones de peticionarios para las próximas importaciones de vehículos de las diferentes marcas de mis Representados, de las cuales espero recibir muy en breve coches y furgonetas «Zodiac», «Zephir», «Consul», «Perfect» y «Vedette», rogando por ello a todos los interesados en adquirir alguna unidad de estas reconocidas marcas, se apresuren a comunicarlo en esta Agencia, General Goded 2, con el fin de incluirles en la citada relación, ya que las adjudicaciones se harán por riguroso orden de inscripción.

MODERNO Y ECONOMICO

AUSTIN TAXI, de 14 H. P. (diesel) 7 plazas.

Solicite precios y condiciones de venta a su representante en esta isla. Enrique Díaz Bethencourt

GRAN OCASION

Se vende camión a gas-oil, con volante y caja de hierro, trabajando actualmente, y con repuestos Asimismo un coche OPEL, seis cilindros, buen estado de uso.

Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono 152.

Teléfono de ANTENA

= 256 =

Lea «ANTENA»

En encuentro poco brillante, el Lanzarote vence al Estudiantes (2-0)

Partido sin pena ni gloria, de juego bastante pobre y de poca calidad. Unido esto al fuerte viento reinante, dio lugar a una contienda sin interés, donde lo único destacable fueron los dos goles que salvaron un poco este partido y lo sacudieron de la monotonía en que se venía desarrollando. Ninguno de los dos equipos dio sensación de conjunto no registrándose ninguna jugada digna de anotar. Todas las líneas fallaron, más en los Estudiantes que el Lanzarote. Solamente, como individualidades, podemos citar a Blancas, por los rojos, que nos gustó mucho, y a Fuentes, y la siempre gran voluntad de Gutiérrez, por el Lanzarote; los demás casi nulos.

Los goles que se marcaron, ambos en el segundo tiempo, fueron logrados de la siguiente manera:

Cuando iban transcurridos ocho minutos, Gutiérrez recibe un pase y desde fuera del área larga un gran cañonazo que Marcelino, pese a su estirada, no puede interceptar.

A los 44 minutos, Antonio, que llevaba la pelota, chuta sobre puerta, el balón da en el larguero, pero Rubio, que seguía la jugada, no tiene sino que cabecear suavemente para marcar el segundo tanto para el Lan-

rote.

El encuentro fue magníficamente dirigido por el árbitro señor Cabrera, que tranquilamente y con gran autoridad, que es como se arbitra, llevó el partido por buenos cauces durante los noventa minutos. A los 18 y 20 minutos fueron expulsados Arrocha y Fuentes por el Estudiantes y Lanzarote respectivamente, por protestar decisiones arbitrales. A ver si por fin se dan cuenta los jugadores que al campo hay que ir a jugar y no a protestar, ya que esto último sólo acarrea perjuicios a su equipo.

Y nada más sobre este mal encuentro; solamente desear un feliz Año Nuevo a todos los lectores y que el próximo domingo veamos fútbol.

PENALTY

ABRAHAM ARENCIBIA SUAREZ
Almacén de Comestibles y mercancías en general. Alpor mayor y detalle

Para las fiestas de REYES. Extenso surtido de **Objetos para regalo.**

No deje de visitarnos
León y Castillo, 37 Teléfono, 37

Homenaje del Torrelavega a Pérez Navarro

En la noche del martes se celebró en el local social del C. D. Torrelavega un sencillo y simpático acto como homenaje a su entrenador Rafael Pérez Navarro, que se ausenta de nuestra isla después de seis años de servir al club, primero como jugador y luego como preparador, con una conducta deportiva llena de la mayor eficacia, entusiasmo y honradez.

Tras la celebración del vino de honor, el presidente don Domingo Lorenzo Garcia hizo un breve historial del señor Pérez Navarro destacando sus grandes virtudes y méritos deportivos. Después fue entregado al homenajeado un artístico per-

gamino como recuerdo del Club, y por último, un grupo de jugadores se le acercó para entregarle un obsequio costado por ellos mismos, que Rafael Pérez recibió con muestras de viva emoción.

El vino terminó con unas emocionadas palabras del homenajeado, que luego recibió la calorosa felicitación y agradecimiento de todos.

Ultima hora

CARACAS.—La búsqueda del globo "Pequeño Mundo" ha sido suspendida porque, según informa el ministro venezolano de Comunicaciones, el mensaje en el que se daba la posición del aterrizaje era una broma de mal gusto y no una realidad.

BAR JANUBIO

RESERVE SU MESA

PARA LA

GRAN CENA DE FIN DE AÑO

CUPON ALADINO

FRANCISCO SPINOLA GONZALEZ

Importación - Exportación

Ferretería en General Efectos Navales Automóviles, Peugeot, Vauxhall, Opel, Banford, Motos: Peugeot, Motores marinos.

Venta al público: Fajardo 3, Direcciones: Almacenes: Ramón Franco 8. Particular: José Molina 4.

MANUEL GUERRA RODRIGUEZ
VICENTE GUERRA RODRIGUEZ

Para las próximas fiestas, compren los artículos navideños (turrones, maza, panes, peladillas, etc.) en "CASA GUERRA" obsequiándoles con "ALADINO".

JOSE PRATS HERNANDEZ

Señoras y caballeros: Visite la Casa Prats que encontrará lo que necesite para el hogar y el vestir, y le obsequiará con "ALADINO", que puede ser su porvenir.

—o—

Bebiendo VETERANO, estará Vd. siempre sano.

LEONARDO ARMAS CURBELO

La ferretería "Armas" le obsequia con cupones "ALADINO" en todas las compras que realice en su establecimiento, León y Castillo 20 FERRETERIA ARMAS.

TEJIDOS CULLEN IBAÑEZ

Camisas, corbatas, calcetines, bisutería, perfumería, juguetes y tejidos en general con "ALADINO" regalados, le resultará en CASA CABRERA CULLEN de la Calle Real.

LIBRERIA "ROMERO"
A T E N C I O N

En Arrecife los 14... Los 14 mil artículos que "LIBRERIA ROMERO" ofrece a Vd. con motivo de las próximas fiestas de Reyes.

Precios sin competencia. No confundirse "LIBRERIA ROMERO", que le obsequia con cupones "ALADINO".

Beba "COÑAC DECANO Caballero... ¡Qué coñac! Representante: D. Juan Villalobos G tierra, León y Castillo 16

ANTONIO LOPEZ SOCAS

En Haría en los Almacenes López Socas, le pueden salir sus compras gratis e incluso convertirse en millonario con "ALADINO".

FRANCISCO ESPINO CABRERA

Calle H Zerolo n.º 1 La lámpara maravillosa en regalos para su hogar: (Vajillas, cristalerías, pantallas, y muchos otros objetos más)

CUPON ALADINO

ENRIQUE DIAZ BETHENCOURT

Si quiere Vd fabricar una casa adquiera en la fábrica de mosaicos "EL CARMEM" los materiales necesarios donde le obsequiarán con cupones ALADINO FABRICA DE MOSAICOS "EL CARMEN". Plaza Las Palmas 3

MIGUEL RETANA CALVO

Materiales eléctrica de todas clases, Trabajos a domicilio. León y Castillos 13 ELECTRO — RETANA.

BAR "UNIVERSAL"

Especialidad en tapas, vinos y licores. Frecuentando esta casa puede optar a los diferentes premios que mensualmente reparte "ALADINO". Bar "Universal" Avda Gral Franco n.º 3.

CERVEZA C.C.C. de Santa Cruz de Tenerife. Adquiera esta magnífica cerveza que constituye el mejor de todos los aperitivos. Representante: Guillermo Cabrera Diaz en Plaza Las Palmas 3, que le obsequiará con cupones "ALADINO".

DROGUERIA "LA NUEVA"

SEÑORA - No olvide que en DROGUERIA "LA NUEVA", encontrará usted siempre la más variada selección de perfumes nacionales y extranjeros, así también como toda clase de artículos de belleza de las más acreditadas marcas Para la fiesta de REYES, visite usted DROGUERIA "LA NUEVA", que le ofrecerá gran cantidad de juguetes a precios de verdadera sorpresa. "FAJARDO", 2.-ARRECIFE - Exija siempre el CUPON ALADINO, al hacer sus compras.

FRANCISCO ARMAS STINGA

Venta y composición de relojes. Bisutería, Artículos de regalo y plásticos. Juguetes, figuras decorativas, etc en RELOJERIA "ARMAS" León y Castillo 14.

PENSION "EL REFUGIO"

Desea a su numerosa clientela al mismo tiempo que unas felices Pascuas y un Próspero Año Nuevo, que se conviertan en millonarios gracias a los cupones "ALADINO".

Ofrece cono siempre su esmerado servicios de bar y restaurante y su variada y selecta cocina. Visite el "REFUGIO" y quedará satisfecho.

Salvador Mortañés Mayor

No olvide que al comprar unas Gafas a "OPTICA MONCAR" adquiere Vd. a los mejores precios una calidad insuperable, y la garantía de una precisión extrema a su ejecución. "Optica Moncar" le obsequia con Aladino "OPTICO DIPLOMADO" Alferez C. Tavio n.º 3.

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Boda de dos jóvenes ciegos en Gijón

La muchacha es muy bonita, y huérfana de padre y madre

En Gijón se han casado dos ciegos. Se llama el novio Corsino González Cifuentes, de 27 años, y es de aspecto corpulento. Era minero y el 12 de junio del pasado año, en la mina de San Carlos, próxima a Gijón, donde trabajaba, al picar uno de sus compañeros en la tierra hizo estallar un cartucho de dinamita que se hallaba enterrado. Su compañero murió instantáneamente y Corsino sufrió graves heridas, una de las cuales le produjo la ceguera absoluta. Después de curado siguió los cursos de aprendizaje, lectura por el método Braille y luego ingresó en la Organización de Ciegos, en la que vende el Cupón. Su novia, Conchita Casas Arbesu tiene 18 años y es una muchacha muy bonita, de pelo rubio y con cara de niña. Es ciega de nacimiento y huérfana de padre y madre. Hasta hace dos años estuvo en el colegio de ciegos de Chamartín de la Rosa, de Madrid, donde aprendió a coser, hacer punto, leer y escribir por el método Braille y a máquina. Tiene otros dos hermanos, de 15 y 17 años, también ciegos, acogidos en el mismo colegio de Chamartín, los cuales se trasladarán a Gijón el año próximo para vivir con su hermana. Esta vende también el cupón pro ciegos.

Hace aproximadamente tres o cuatro meses coincidieron los dos en una de las Oficinas de la Organización y, desde el día que se oyeron mutuamente sus voces por primera vez, Corsino y Conchita no se separaron.

Su boda se celebró en la iglesia de la Milagrosa. Fue padrino otro ciego José Antonio Toribio, amigo íntimo del novio. De madrina actuó la hermana mayor de la novia, María del Carmen; fue la única protagonista que vio la ceremonia matrimonial.

Como casi todos los novios tienen el problema de la vivienda, pero se han dirigido en solicitud al Ayuntamiento y se espera que la Corporación municipal les facilite un piso del grupo de viviendas que se está construyendo.

Tres lavadoras eléctricas para... ¡un soltero!

OUTWELL (Inglaterra). — Bernard Tuck, soltero, de cincuenta y nueve años de edad, cuyo entretenimiento favorito es participar en concursos radiofónicos y que acostumbra a no lavarse él mismo la ropa, sino enviarla a un taller de lavado y planchado, ha ganado la tercera lavadora eléctrica.

Taquillera multada

GRANADA. — Josefa Urbano Reguero, taquillera de un cinematógrafo, ha sido multada con mil pesetas por la autoridad gubernativa por haber proporcionado 86 entradas a los revendedores.

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos:
LUJO, EXTRALUJO - EXTRACORTO - EXTRALARGO,
 lujo habano, ESPECIAL, especial habano,
 BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

TEMAS EDUCATIVOS

Esa otra inmoralidad que se tolera

Por César González-Ruano

«No me permito señalar nada ni a nadie, pero desde el primer momento que he leído en la Prensa el terrible incendio del colegio de Chicago donde han perecido ochenta y siete niños y tres monjas, pensé en el daño, absolutamente inconsciente, que en mentalidades débiles o primarias pueden hacer, y hacen sin duda, algunas películas, cuanto más buenas, en este sentido, peores.

A lo mejor nada tiene que ver con nada. Es incluso lo más probable. Pero también es mucha casualidad que simultáneamente se hayan declarado en Norteamérica otros dos incendios similares en otras dos escuelas norteamericanas: uno en los sótanos de un colegio de Manhattan, en el que los profesores pudieron poner a salvo a mil niños, y otro en un orfanato de Hoboken (Nueva Jersey) donde gracias a una monja que se dio pronto cuenta del humo que salía de una de las habitaciones, se pudo dominar la catástrofe, sin víctimas, al poco tiempo de intervenir los bomberos.

Cuando se estrenó en Francia un film, ya famoso entre nosotros, en el que el espectador puede seguir con todo detalle el robo, de los considerados «perfectos» de una joyería a la que se buscan acceso los ladrones, después de un estudio matemático del ambiente, perforando el suelo de un piso que da exactamente sobre la caja fuerte del joyero, la Prensa registró, que yo recuerde, nada menos que tres robos en joyerías realizados en idénticas condiciones por ladrones que no sólo se habían aprendido la lección en la película referida, sino que, posiblemente hasta ver ésta no sintieron la idea delictiva. También entonces escribí un artículo sobre extrañas condiciones.

Reciente está en la memoria de todos la película a la que ahora aludo en la que un adolescente resentido y degenerado, al que se trata todo el tiempo no

sé si con morbosa o estúpida benevolencia y hasta sentimental simpatía, es el jefe de una banda infantil delincuente y organiza incendios precisamente en escuelas de niños.

Estos ejemplos son continuos en el mundo del cine tan tremendamente popular, sugestionado, y tan al desdichado alcance de todos. Como continuo ejemplo del «duro» que ha llegado a ser un nada secreto arquetipo que substituye en la imaginación amorosa de la muchacha adolescente al «bonito» de otros momentos. El «duro» es un airoso patán que no les hace caso, que las trata a bofetadas y que en la tesis de la película es el héroe.

Me pregunto cómo las censuras de cine pueden seguir en un estrato tan elemental y bobo en que toda su preocupación sea el tiempo que dure un beso o la altura que tengan las faldas o el descote de una señorita, y creo, seriamente, que ya va siendo hora de que este grave problema de entender de verdad lo que debe de ser la censura reclama una urgencia y un entendimiento internacional que sea un verdadero problema de Estado.

La inmoralidad y los efectos gravísimos de la enorme difusión del cine son de tal naturaleza que no pueden reducirse a una vigilancia primaria de «moralinas» para andar por un pueblo.

Son generaciones enteras las que se están formando como el cine quiere. La juventud lee poco, pero ve demasiado. Y ve más de lo que mira. Tengamos de una vez este sentido de responsabilidad que nos preocupamos de educar a nuestros hijos, nos despreocupamos tan inconscientemente de algo peor que su deseducación: su instrucción en la maldad, en la tosquedad, y en el crimen.

(De «La Vanguardia», de Barcelona).

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES MENDEZ

García Escámez, 4 :: Teléfono, 158

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.